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◆日本共産党の見解を紹介します。
生活のお困りごとなどお気軽にご相談を

メール　jcp.toride@blue.ocn.ne.jp

◆ご意見、ご要望をお寄せください。

　

弁護士無料法律相談／生活相談・労働相談

　「原発廃炉」「再稼働反対」の声を政治の中枢につきつけようと２９日、国
会大包囲行動が取り組まれました。集会、デモ、国会包囲の３部構成で、参
加者はあわせて２０万人（主催者発表）に。キャンドルやライトをかかげて
原発のない日本の実現を訴え、国会を囲みました。国会正門前では日本共産
党の志位和夫委員長をはじめ、民主、自民、国民の生活が第一、みんなの党、
みどりの風、社民、新党日本の国会議員らがスピーチしました。
　この日の行動は、さようなら原発１０００万人アクション、
原発をなくす全国連絡会、ザ・アトミックカフェ、脱原発世界会議、
ＷＩＳＥ　Ａｍｓｔｅｒｄａｍが協力しました。

志位和夫委員長スピーチ
　志位委員長は、福島の被災者支援・復興支援を
呼びかけるとともに、「いますぐ『原発ゼロの日本』
にすすむ政治決断を行え―この声で政府を包囲し
よう」とのべ、大きな拍手につつまれました。

常陽新聞 (201
2.8.1 日付記事

)

　「ＪＲ取手駅西口前の大型商業施設『旧
東急ビル』1 階に、小売チェーン『西友』
が年内に出店することが決まった」の各
社新聞報道に、「がんばってほしい」など
と市民から歓迎、期待の声があがってい
ます。
　これから、全面「再開」へ取手市の支
援がのぞまれます。

電話 72-7816



　藤代駅南側の新田踏切を廃
止する「市道路線廃止の議案」
が今年 6 月議会で賛成多数で
議決されました。
　12 月議会で存続を求める請
願・陳情を採択してからわず
か半年、市長は議会が採択し
た住民の要求を実現するため
の努力を怠り、6 月議会に新

田踏切を廃止する議案を提案、
審議した議会も、一転市長提
案を認め議決しました。
　市長の提案ならなんでも良
しとする議会多数派の無責任
ぶりに、市民から議会は「市
長のいいなりなのか」「朝令暮
改だ」と批判の声があがって
います。

　同踏切は、当初 (26 年前 ) 
計画で常磐線藤代駅南側に跨
線橋 ( オーバーブリッジ ) が完
成した際には、それまで活用
された踏切を廃止するという
ものでした。しかし、計画か
ら 26 年経過した今、長年住民
の生活道路として活用され、
歩行者や自転車の移動にとっ

てとりわけ高齢化が進む今日
では、傾斜が大きい跨線橋が
出きても平らに移動できる踏
切の必要性は変りません。
　遠山ちえ子議員は、踏切存
続を求め「廃止」の議案に対
する反対討論を行いました。

　建物は無償で譲渡、土地は
無償で貸与し、今年 4月に民
営化された井野保育所 ( 現在
は井野保育園 ) の建て替え計
画がすすめられていることが
明らかになりました。建て替
えの事業費は約 1 億 9000 万
円（補助対象額約 1 億 7000

万円）の 4分の 3（国・県・市）
の補助金が使われます。
　取手市の負担は、約 4,000
万円。9 月市議会に関係する
補正予算の提案・審議が行わ
れる予定です。
　無償譲渡で民営化された保
育所がその直後に補助金を活

用して建て替えることに制度
の問題点があります。少子化
の中でも入所児童が増える保
育所は、子育て支援の中で行
政が最も力をつくすべき分野
です。ところが、この間、取
手市は台宿保育所を廃止、3
カ所の保育所を民営化してき

ました。
　国の民営化政策が、公立保
育所建て替えの助成制度廃止
など、制度改悪が、公的保育
を低下させています。
　日本共産党は、国会でも市
議会でも公的保育の拡充を求
めています。

今年 4月民営化の
井野保育所建て替え計画
事業費のうち
4分の 3は補助金で

取手市の負担は約 4,000 万円 井野保育園 (2012.8.1 撮影 )

■無償で民間へ譲渡、今度は立て替え費用負担へ…

■藤代駅南側の新田踏切を廃止へ

「新田踏切存続を求める請願・陳情」に賛成　→　一転、「廃止」に賛成
市長〝与党派〟市議 2011 年 12 月市議会 2012 年 6月市議会

新田踏切が廃止された後の「カスミ」までの経路
( 常磐線を越えるオーバーブリッジを通って )

●ご意見などお聞かせください。
　2012 市民アンケート ( 日本共産党が実施 ) を開始しました。これから各家庭に配布します。ご回答の程よろしくおねがいします。

日本共産党、平坦な移動手段である新田踏切存続求める
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